
 

 

 

 

                       Memória da Reunião Ordinária da Comissão de Vigilância em Saúde. 

Data: 09/05/2025                                                  Início: 14h. 

Local – Auditório C - SMS. 

Coordenação da Reunião: Alcides Augusto Souto de Oliveira  

Relator da Comissões: Maíra Schmitz de Mattos 

Relação de presentes: Relação disponível na Secretaria Executiva do CMS 

Justificativa de Ausência: Relação disponível na Secretaria Executiva do CMS 

                                             Memória da Reunião: 

Dr. Alcides Souto de Oliveira – Diretor do Centro de Epidemiologia da SMS: cumprimentou a todos(as) 

e iniciou a reunião. 

• 1 – Aprovação da memória da reunião anterior; 

Aprovada por unanimidade pelas entidades conselheiras. 

Dr. Alcides: solicita a inversão de pauta, todos de acordo. 

• 3 – Dengue, Doenças Respiratórias e Sarampo; 

Dr. Alcides: inicia a atualização, com a apresentação: 

 

 

 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

Everson Alves – Observador: relata que tem um aquário dentro de seu estabelecimento e uma 

criança observou algo dentro achando que eram peixinhos e eram focos da dengue, explicou que foi 

até a Unidade de Saúde e lá solicitaram que ele entrasse em contato com o 156, ele ligou e não foi 

resolvida a situação, falou que precisou secar o aquário e ele mesmo fazer o procedimento de 

limpeza. 

Dr. Alcides: explica que a mobilização, ela precisa ser de todos, pois a Prefeitura não tem como 

visitar todas as casas e atender a todas as reclamações. Explica que o que o Sr. Everson fez é o 

certo, que é ligar e relatar o ocorrido, e após fez a limpeza do aquário. Salienta que todos da 

comissão podem estimular a comunidade a buscar o conhecimento, comunicar, cuidar, realizar as 

medidas de prevenção. É uma participação como cidadão. 

Liza – Observador: manifesta que se preocupa e não concorda com a explicação. Manifesta que 

deveriam ser criadas barreiras. 

Dr. Alcides: explica que quanto a barreiras, é proibido conforme regulamento, o que o país pode 

fazer é exigir a vacinação.  

Rosângela Pestos – Sindacs – Segmento Trabalhador: relata que trabalha como ACS na Unidade 



 

 

 

de Saúde Santa Cândida, e que as agentes comunitárias vão em todas as escolas, municipais, 

estaduais e particulares para conscientização da vacinação. 

Dr. Alcides: informa que as sugestões de pautas podem ser enviadas para a Comissão. 

2 – Vida no Trânsito; 

Será abordada em outra reunião. 

Dr. Alcides: não havendo mais a acrescentar, encerra-se a reunião. 

Próxima reunião confirmada para: 06/06/2025 

 


